

**IL S'APPELAIT FRANÇOIS**

**IL ÉTAIT HOMOSEXUEL**

**IL SE PROMENAIT DANS UN PARC**

**A REIMS EN SEPTEMBRE 2002**

**IL A ÉTÉ BATTU A MORT  
ET JETÉ DANS L'ÉTANG.**

**IL AURAIT PU S'APPELER**

**SIMON, RACHID OU MOUSSA.**

**LA SEULE RAISON DE CETTE AGRESSION,  
C'EST LA DIFFÉRENCE.**

**QUAND L'INTOLÉRANCE DEVIENT MEURTRIÈRE,  
FRANCE 5 S'ENGAGE ET ANALYSE LA HAINE  
DANS SA FORME LA PLUS TRAGIQUE.**

"Au-delà de la haine"

un film documentaire d'Olivier Meyrou diffusé  
les dimanches 19 juin à 15h et 3 juillet à 20h55  
et suivi de l'émission de Paul Amar  
D'un monde à l'autre : le débat



Une chaîne du groupe francetélévisions